

2. Weihnachtsmarkt im Eichenwald



Der Waldfestplatz, liebevoll gestaltet von den Mitgliedern vom Verschönerungsverein Remerscheid, bot den Besuchern eine familiäre, gemütliche und vor allem weihnachtliche Atmosphäre. Zehn Aussteller boten Köstlichkeiten und weihnachtliche Dekorationen an. Wärmende Feuertonnen, Lichterglanz, der Duft nach Leckereien und mittendrin ein Weihnachtsbaum zogen viele kleine und große Besucher an. Mit musikalischer Begleitung kam der Nikolaus, verteilte süße Geschenke und sorgte bei den kleinen Besuchern für große Augen. „Schon ab 15 Uhr waren viele Besucher da“, freute sich Karl Kammerer, 1. Vorsitzender. Insbesondere der Glühwein erfreute sich großer Beliebtheit. Grillwürste und Glühwein waren kurzfristig sogar ausverkauft, die fleißigen Helfer bekamen jedoch bald Nachschub. Die hausgemachten Reibekuchen schmeckten den Besuchern ebenfalls so gut, dass sie schon bald ausverkauft waren